

Maritime Botschafter auf Tour

Shanty-Chor Dümmersee absolviert innerhalb einer Woche vier Auftritte

STEMSHORN ▪ Eine für wahr t(o)urbulente Woche liegt hinter den Mannen des Shanty-Chores Dümmersee. Vier Auftritte auf unterschiedlichen Veranstaltungen wurden wahrgenommen. Seine maritime Visitenkarte gab der Chor im Seniorenheim Steweder Berg ab, gratulierte einem langjährigen Chormitglied zum 70. Geburtstag und bereicherte den Seniorennachmittag der Stadt Rahden.

Das maritime Highlight der Woche wurde mit dem Ausflug nach Emmen in Holland abgerundet. Die heimischen Sänger waren Gäste von „De Stormvogels“, die das Publikum mit fulminanten Klängen bereits drei Mal am Dümmer hören durften. In Holland erlebte der Chor ein für wahr maritimes Eldorado,

eine Veranstaltung mit 24 Chören auf acht Bühnen in der gesamten City Emmens. Angekündigt war die Veranstaltung als das größte Shanty-Festival Europas, dem die heimischen Aktiven durchaus zustimmen konnten. „Eine Organisation, die ihresgleichen sucht, sämtliche Bühnen waren mit bester Tontechnik ausgestattet, die Straßencafés geöffnet und luden zum Verweilen ein“, schilderte Shanty-Chor-Vorsitzender Dieter Hohlt seine Eindrücke.

Jeder Chor hat sich in jeweils drei Musikblöcken präsentieren können und dem Publikum – offizielle Stellen sprachen von etwa 25 000 Besuchern –, sein Bestes gegeben.

„So haben auch wir unseren musikalischen und geo-



Sichtlich wohl fühlten sich die Mitglieder des Shanty-Chors Dümmer See in Emmen in Holland.

graphischen Beitrag geleistet und mit der sympathischen Moderation unseres Vorsitzenden Dieter Hohlt unsere Dümmerregion im europäischen Ausland als maritime Botschafter vielen interessierten Besuchern näher gebracht“, urteilte Schriftführer Rolf Baumgarten. Für das kommende Jahr ist eine erneute Einla-

dung bereits ausgesprochen und damit fester Bestandteil der Jahresplanung 2012 des Shanty-Chores Dümmersee

Im Gegenzug werden die holländischen „Piraten“ auch zum „6. Shanty – Festival“ in Lembruch, am 19. August 2012 – zum 25. Jubiläum – den Shanty-Chor Dümmersee beehren.